OPINIÓN

Pepe Grillo

pepegrillocronica@gmail.com



Con conocimiento de causa

Una vez que la SCJN declaró inválido en su totalidad el llamado Plan B de la reforma electoral, (casi) todos los voceros oficiales y oficiosos de la 4T se le fueron a la yugular a los ministros.

El presidente marcó la ruta. Dijo que se trató de una invasión. Varios hicieron notar que la SCJN ni siquiera entró al fondo del asunto y justó ahí es donde estuvo el problema.

La senadora morenista Olga Sánchez Cordero dijo que se trató de un proceso legislativo atropellado y desaseado. Pidió a sus colegas hacer una autocrítica antes de culpar a los ministros. ¿Serán capaces de hacerla?

Los morenistas y sus aliados se quisie-

ron agandallar y ahí están los resultados. No siguieron un proceso limpio en ambas cámaras, no cumplieron las etapas y se saltaron las formalidades. Tiraron el descontón y a otra cosa.

Hay que mejorar nuestro trabajo legislativo, dijo la senadora Sánchez. Por cierto Olga es ministra en retiro de la SCNJ, habla con conocimiento de causa y ahí está sentada junto a ellos, pero la desaprovechan.

Clara y Ariadna

¿Qué tienen en común la alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada, y la secretaria del Bienestar, Ariadna Montiel?

Pues que ambas aspiran a la candi-

datura de Morena para la CDMX y acaso por eso tuvieron acuerdo con el presidente, una tras otra, ayer en Palacio Nacional. Tal vez tocaron el tema de cómo se ve desde Palacio Nacional la encuesta chilanga.

Dicen los que saben que la lista de aspirantes a esa candidatura, que es clave, se ha reducido en los últimos días ya que por motivos diversos salieron Martí Batres, Luisa María Alcalde y Rosa Icela Rodríguez, que se mencionaban con insistencia.

Siguen en la lista Mario Delgado y Ricardo Monreal, que son dos tipos de cuidado. Otro caballero, al que le suele ir bien en los sondeos, Omar García Harfuch, tiene la mira puesta en un cargo federal en el área de seguridad para el próximo sexenio.

Destino Veracruz

La secretaria de Energía, Rocío Nahle, ya dijo que su destino es Veracruz. Como ya está todo planchado jurídicamente para que pueda competir por la gubernatura, el presidente López Obrador ya comenzó a buscar entre los jóvenes que conoce alguien que la sustituya y que termine la refinería.

No será sencillo que se quede con la nominación de Morena porque hay un montón de tiradores que siguen el axioma: "Veracruzano que respira, aspira".

El diputado Sergio Gutiérrez Luna, de Minatitlán, le ha metido tiempo, dinero y esfuerzo. Ricardo Ahued, alcalde de Xalapa, también beneficiario de los cambios legales, está puestísimo.

Por parte de la oposición los que verdaderamente cuentan están en el PAN, alguno de los jóvenes Yunes, el senador Julen Rementeria y Patricia Lobeira, la alcaldesa del puerto, que también es parte de la familia Yunes.

Paquete completo

Los integrantes de la alianza oficialista Juntos Haremos Historia, Morena, PT y PVEM, externaron su intención de ir juntos en el 2024, en todo. O sea la elección presidencial, las 9 gubernaturas en juego y las cámaras de diputados y senadores.

Parte toral de ese acuerdo es la presencia de Gerardo Fernández Noroña y Manuel Velasco en la caravana de las corcholatas morenistas. Responsabilidad de Mario Delgado es evitar rupturas a como dé lugar.

En la acera de enfrente la alianza Va por México, de PRI, PAN y PRD, muchas preguntas hasta ahora sin respuesta se revelarán el próximo lunes 26 cuando la alianza dé a conocer su método para elegir candidato presidencial •